

# 校長室だより

国立市立国立第七小学校長 森田弘文

平成 28 年 10 月 17 日 NO.20 (118)

## 学校公開ご参観ありがとうございました



10月15日(土)に、本年度2回目の学校公開が実施されました。多数の保護者・地域の皆様にご参観いただき誠にありがとうございました。子供たちは、ご家族の皆様に見守られ、いつも以上に張り切り授業に臨んでおりました。先生方も前日遅くまで教材作りや準備に一生懸命取り組み、その成果がよく表れた授業を展開していたと思います。

今回の学校公開を参観されて、ご感想をアンケートをご記入していただき、ご提出していただければ幸いです。今後の国立七小の学校教育の向上と発展のためにご参考とさせていただきます。どうか、忌憚のないご意見・ご要望を宜しくお願い申し上げます。

来月19日(土)には、芸術の秋を彩る国立七小展覧会が開催されます。体育館がステキなアートミュージアム・エキシビションにと一大変身します。乞うご期待ください。

## 国立七小地区地域防災訓練ご苦労様でした



同じく15日に、晴天に恵まれ防災訓練が実施されました。この訓練は、国立七小地区避難所運営委員会・国立市役所防災安全課の方々のご尽力により行われたものです。実施内容や方法などは、前回3年前のもの反省より、児童や保護者が多数参加できるようにと企画しました。

児童は、けむり体験や消火器を実際に使用するなどの模擬体験で、災害の恐ろしさを知ることができました。また、体育館では、避難所の様子を様々に再現してくださるだけでなく、クイズ形式も取り入れ、児童にもわかりやすく提示する等の工夫がたくさん見られ、心より感謝いたします。ありがとうございました。

引き渡し訓練は、警戒宣言発令後を想定したもので、ご協力ありがとうございました。日頃より心と物の準備をしましょう。ハンカチ携帯はくれぐれもよろしくお願い致します。

## 10月31日(月)全校朝会は、プロの声楽家(大平陽子様)がご来校します

音楽専科教諭の大平先生の奥様である大平陽子様は、プロの声楽家としてご活躍されておられる方です。今回は、国立七小の児童のためにご来校いただき、美しい歌声をご披露していただけます。ご参加は無料です。朝8:25分までに体育館にお越しください。